
 

 

 

 

 

 

 

 

 ５年生が中心になって育ててきたお米が，第１８回 米・食味分析鑑定コンクール：国際大会でみ

ごと「金賞」を受賞いたしました。関係の皆様，応援してくださった地域の皆様に感謝申し上げます。 

木島っ子，各地の行事で活躍  

 １０月・１１月は市内のみならず県外まで子どもたちが大活躍しました。 

①１０月１６日（日）「みゆき祭」に４年生出演 医療法人みゆき会 

②１１月 ３日（木）飯山市青少年芸術祭に６年生出演 

③１１月 ３日（木）特別支援学級の子ら「たんぽぽ展」に出品 

④１１月 ５日（土）JA横須賀「すかなごっそ」で５年生が米の試食販売 

   

 

１１月１日（火）地域の皆さんも応援してくださったマラソン記録会  

 学校周辺のコースを使って，マラソン記録会を行いました。子ど

もたちはこの記録会のために朝練習をしてきました。いよいよ当日，

沿道には保護者の皆様だけでなく地域の方も応援してくださる中を

子どもたちが元気に最後まで走り抜きました。地域の方から「子ど

もたちの走る元気な姿を見ると，私も元気をもらえるから，こうい

う記録会は毎年続けてほしい。」という言葉をいただきました。 

平成２８年度 学校だより 

はき・にこ・わく 
 本校が願う児童の姿「はきはき」「にこにこ」「わくわく」 より 
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②６年生「市青少年芸術祭」で鼓笛を披露 ①４年生「みゆき祭」で組体操を披露 

④５年生代表 JA横須賀「すかなごっそ」で米の試食販売 ③やなぎ・ひまわりの子の作品展示 

        ５年生のお米が，「第１８回 米・食味分析鑑定コンクール：国際大会」で 

               「金賞」 受賞！！         （11月 21日連絡） 

速報！ 



１１月１日（火）歯科衛生士に学んだ学校保健委員会講演会  

 本校には，県内・市内の学校と比較しても，むし歯の多さ

や治療がなかなか進まないことなどに大きな課題がありま

す。そこで，長野県歯科医師会の歯科衛生士，吉田千波留先

生をお招きして，学校保健委員会の講演会がありました。 

 吉田先生から，歯が悪いと「食べる」「しゃべる」「力を出

す」「表情を作る」などが難しくなることや，唾液が歯を修

復してくれるので「食事３回おやつ１回」程度にして口の中

に食べ物がない時間をしっ

かりとること，歯みがきの

大切さ，歯周病の予防など，

重要なポイントを話されました。特に，口中の細菌が目の前で実際

に泳ぐ姿を顕微鏡で画面に見せてくれた場面では，参会者から「お

お！」と声があがりました。参会の保護者から「子どもにもしっか

り歯みがきをさせたい」という感想をいただきました。 

 秋の仲良し旬間 11/1～11  ２日（水）校長講話より  

 昨日から仲良し旬間が始まりました。“A さんは同じクラスの B

さんに，いきなり頭をたたかれた”こういうことがあったら，どう

しますか？（子）「先生に知らせる」・・そうですね。先生に知らせ

ますね。これはけんかでしょうか。いじめでしょうか。（子）「いじ

め」・・そうです。これはいじめです。いじめをされて命を落として

しまった事件を知っていますか。全国でいくつもあります。けんか

もいじめの元です。いじめがどんなものであるか，３年前に法律で決まりました。インターネットで

もスマホで嘘のことを書かれたりして，いじめがあります。その子が傷つけば，いじめです。いじめ

は犯罪です。いじめをしていませんか？いじめている人は，いじめていることに気がつかないことが

多いです。悩みがあったら大人の人に相談しましょう。「悩みごと相談」の窓口を使ってください。 

教職員の非違行為防止への取組 

 県内の教職員による重大な非違行為の報道がいくつか続き，皆様にご心配やご不安をおかけしてい

ます。本校職員は，大切なお子さんを預かるとともに地域の皆様からの期待を背負う場に勤務する者

として事件を他人事とせず，以下のような取組を行い，心新たに職務を全うしようとしています。 

★本校の全職員が非違行為の報道について強い憤りを持っています。そして「子どものために」とい 

 う保護者や地域の風土・伝統に強く思いをいたし，お子さんや皆様のご期待に背いたり，同僚，家 

 族に悲しい思いをさせたりしないためにも，飯山市の教職員として自覚と責任を持って非違行為を 

 しないことを自書捺印にて誓っています。 

★非違行為の事例を題材にしたりセルフチェックをしたりして日頃の自分をふり返るなど，防止のた 

 めの研修を毎月の職員会議等で実施しています。 

★非違行為防止が徹底されるよう，学校長が全職員と定期的に個別面談をしています。 

★飲食を伴う会を実施したり参加したりする際は，校長・教頭，係職員がすべての参加者の帰宅方法 

 を確認しています。 

★職員が指導上の問題を独りで抱え込むことがないように，「チーム木島」としてお互いを大切にし 

 合い，小さな事柄でも気軽に相談し合って明るく協力し支え合うべく，皆で務めています。 

★非違行為防止の取組と成果について，評価を学校評議員の皆様にしていただきます。 

 お気づきの点がありましたら，校長・教頭が承ります。匿名でけっこうですので，遠慮無く，即時

のご指摘をお願いいたします。 


